

Número 3 de la Difusión

El número 3 de la difusión periódica PRAGMA está conformado por 5 artículos: uno dedicado a la sección de arquitectura, tres a la de urbanismo y uno a la sección de comunicación visual. En este número el artículo sobre arquitectura aborda la importancia de la formación del arquitecto para resolver no solamente las necesidades espaciales de las personas, sino también para contribuir a lograr edificios y ciudades sostenibles y saludables. Este último concepto ha cobrado un gran valor durante la pandemia y por supuesto ahora, después de la pandemia.

Los tres artículos que forman la sección de Urbanismo se refieren a estudios del espacio público, pero con tres enfoques distintos. Uno de ellos se centra en la importancia social de un parque en una colonia de la ciudad de Puebla, en las causas de su descuido y en su relevancia para revitalizar ese punto de la ciudad. Otro artículo presenta una discusión sobre el derecho de los ciudadanos al espacio público, basándose en el concepto propuesto por Jordi Borja. Ese derecho se analiza en una colonia periférica vulnerable del municipio de Puebla. Por otro lado, un tercer artículo presenta un análisis sobre las consecuencias de una intervención urbano-arquitectónica realizada en uno de los sitios históricos más importantes de Puebla, los fuertes de Loreto y Guadalupe. La autora discute sobre su contribución al aumento de la unión y orgullo de los poblanos con base en un hecho histórico de relevancia nacional.

El artículo de la sección de comunicación visual ofrece al lector una colección de una serie de 15 fuentes tipográficas, las fuentes con patín. El objetivo es ampliar el panorama tipográfico de diseñadores, editores y usuarios de texto en general. Así, se ha conformado un número de PRAGMA variado e interesante, cuya intención es abrir las puertas hacia una discusión e intercambio de ideas.

Ciudad de Puebla, octubre 2023

Dra. Julia Judith Mundo Hernández
Directora de PRAGMA